



Convocan a manifestación en San Lázaro a favor de la reducción de jornada laboral

El pasado jueves distintos colectivos, entre los que mayormente había jóvenes, se manifestaron a las afueras de la Cámara de Diputados y cerraron ambos sentidos de la avenida Eduardo Molina.

Los manifestantes solicitaban la aprobación para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales.

"¡40 horas ya!", "¡Obrero, consciente, se une al contingente!", "¡Yo quiero vivir, yo quiero soñar, no quiero existir sólo para trabajar!", fueron algunas de las consignas que gritaron.

Sin embargo, por el cierre vial, un grupo de policías capitalinos intervino para disolver a la multitud, por lo que se registró una riña entre uniformados e inconformes.

En relación con los hechos anteriores, se ha convocado a una manifestación por la reducción de la jornada laboral para que se aprueba la reforma de 40 horas de trabajo semanales.

La concentración está programada para este martes 5 de diciembre a las 11 horas en Avenida Congreso de la Unión 66, puerta n° 1.

"Localízanos por el sonido de las cumbias", se puede leer en uno de los afiches que circula en redes sociales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/convocan-a-manifestacion-en-san-lazaro-a-favor-de-la-reduccion-de-jornada-laboral/>